

Manche

## Cherbourg. Cité de la mer Maths à foison

Publi 7 | mardi 21 mars 2017

188 mots



*De nombreux établissements étaient représentés.*

Dans l'académie de Caen, c'est à la Cité de la Mer que s'ouvrait cette semaine à laquelle les 250 000 élèves des trois ex-départements bas-normands participent. « **C'est la 6<sup>e</sup> édition et c'est toujours un plaisir de vous accueillir. Travaillez bien et amusez-vous bien** », lance le président de la Cité de la Mer Bernard Cauvin en préambule des treize interventions de différentes classes (du CE1 à la terminale) de l'école Jean-Zay au lycée Grignard en passant par l'école de Tollevast.

Car le but est bien de faire que les mathématiques ne soient pas ressenties comme une corvée mais comme une connaissance nécessaire qui peut se révéler très amusante. Amusante fut en effet la séance de mentalisme proposée par les élèves de seconde du lycée de Tocqueville résolue grâce aux suites du mathématicien du XIIe siècle, Fibonacci.

n